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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于企业办股市场，企业股市开户这
个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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一级市场与原始股有何关系？

一级市场是相对于二级市场，公司已经完成公开发行股票股票所交易的交易所一般
称为二级市场。原始股一般是指未上市公司的股票，不能通过交易所交易。

持有原始股公司上市后有什么影响

唯一的影响就是你有钱了。因为原始股一般来讲价位都比较低。大部分一元一股。
但公司上市以后，股价会翻番。等原始股过了解禁期，然后你可以直接在二级市场
进行抛售。或者在大众市场进行大宗交易。都可以直接兑现。这里面的利润是十倍
甚至上百倍都不止。

为什么大多数企业都愿意上市呢？自己靠技术好好发展不行吗？

上市未必就一定了发展更长远、自己靠技术发展也不是不行，之所以大多数企业选
择上市，是存在着主客观多方面考虑的。

融资功能&钱的诱惑

企业生存和发展快慢，其中一个很重要的点就是资金，而绝大部分的企业都是有借
贷的，传统的是通过银行贷款，这种纯粹的是国家宏观调控，在市场经济环境下，
还是要有自我调节，股市的建立就给了企业在贷款之外又一种直接融资的方式，从
而解决企业发展的资金问题。

企业的发展良好同样也会给到股东丰厚的回报，这是股东投资这家企业的初衷，另
外，从一些公司的大股东、高管人员来讲，公司股票上市后过了限售期，还可以减
持套现。

所以，从融资和钱的诱惑力上来讲，就会有企业为了融资需求去上市，股东因为金
钱诱惑而不惜一切的上市。
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市场竞争倒逼

正所谓你不上有人上，在上市这个事情上就是这样，看着同行业的企业通过上市融
资后发展越来越好，难免就会有危机意识。

拼资金的话就目前来讲，除了少数的传统知名品牌企业，大多数在别人通过上市融
资之后就没什么可比性了。

说到像华为、老干妈这样的企业，品牌知名度也是很重要的，而对于普通企业而言
，上市公司与非上市公司就会有着“名牌”的标签，在市场拓展各方面也会产生优
劣势。

所以，从市场竞争的角度来讲，也会倒逼着一些企业选择去上市。

综合而言，现在企业上市是形成了一种趋势，上市与不上市各有利弊，只是作为企
业的老板战略定位和主客观因素影响的问题。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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